



Ant. 91/2270

CBE 91/2270

Santiago, 20 de febrero de 1991

Señores

Alianza Humanista-Verde

Victoria Subercaseaux 181, depto. 43

Santiago

Presente

Estimados señores:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, hago saber a Uds. que hemos recibido su carta de 24 de enero último, donde manifiestan su preocupación por lo que acontece en el Medio Oriente.

Al respecto, señalo a Uds. que es también deseo del Gobierno que este conflicto se resuelva en el más breve plazo.

Saluda atentamente a Uds.

  
pp Carlos Bascuñán Edwards  
Jefe de Gabinete Presidencial

CBE/ppc

c.c. : Archivo Presidencial  
Corr. Oficina Correspondencia

*Curso Perito*



**alianza humanista verde**

PRESIDENCIA  
REGISTRO Y ARCHIVO

91-2270  
07 FEB 91

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

*13/2.*

Señor Presidente :

Hace ya 15 días proclamamos ante esta ciudad y al mundo la amenaza de la guerra en el Golfo Pérsico.

Denunciamos lo Prehistórico de una respuesta de este tipo como solución de los conflictos y damos muestra en los días siguientes de la fuerza de la organización "no violenta" en torno a una causa digna como es la PAZ.

La guerra estalló y quedó, una vez más, de manifiesto que siempre que se pone un ideal más alto que la vida humana; sea este el dinero, Dios o el poder, es el ser humano quién sale perdiendo.

La incoherencia humana está en deuda con el ser humano.

Los líderes de la humanidad deben una respuesta a la historia humana.

Por eso, hoy declaramos con más fuerza que nunca, que es un deber moral y de supervivencia que usted, nuestro Gobernante, quién encabezó el término de la dictadura en nuestro país, asuma en nombre del Gobierno Democrático, un rol activo en favor de la PAZ.

Porque la guerra sí tiene que ver con nosotros, con esta manifestación hemos venido a plantearle que en conjunto con el grupo de Río, exija un "ALTO AL FUEGO" y convoquen al Plenario de las Naciones Unidas, para que éste escuche el clamor de los pueblos y PAREN LA MASACRE EN EL GOLFO PÉRSICO

Victoria  
Subercaseaux 181  
Depto. 43  
Fono (Fax): 398899  
Santiago  
Chile



alianza  
humanista  
verde

Quando el planeta vuelva a la cordura se  
podrá gritar con convicción nuestra consigna de PAZ ES FUERZA.

ALIANZA HUMANISTA-VERDE.

Santiago, 24 de Enero de 1991.

Victoria  
Subercaseaux 181  
Depto. 43  
Fono (Fax): 398899  
Santiago  
Chile